
 

FACULTAD DE EE. EMPRESARIALES Y TURISMO 
Acta 39ª reunión  

COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO DE ADE 

 
 
A las 13,40h horas del día 13 de julio (lunes) de 2015, se reúne la Comisión de Calidad de ADE, en la sala de 
reuniones, en sesión Ordinaria para tratar el siguiente: 
 
ORDEN DEL DÍA 
 

1. Aprobación de actas anteriores nº 37 y nº 38. 
2. Aprobación del Plan Docente de ADE (fichas de las asignaturas) para el curso 2015/2016. 
3. Reclamación del Consejo de Alumnos sobre profesor F.J. Castellanos 
4. Modificaciones en el Verifica o Memoria del Título del Grado de ADE. 
5. Otros asuntos del Grado de ADE. 
6. Ruegos y preguntas.  

 

Miembros de la comisión: 
Asisten: 

Presidente:   Caballet Lázaro,  M. Antonia  
Secretaria:   Fernández Torres, Yakira 
 
Vocales:      

Guisado Moreno, Ángela 
Hidalgo Mateos, Antonio 
Miranda del Pozo, Araceli 
Barriga Romero, José Carlos 
Mariño Díaz, José Raúl (sustituyendo al alumno Alcántara Avis, Guillermo) 
Gragera Álvarez, Luciano 
 

No asisten: 
Del Corral Aparicio, Jhoana 
López Mosquera, Natalia 
Pérez Paniagua,  Rosa María 

 

Excusan asistencia: 
Alcántara Avis, Guillermo 
Cupido Sansón, Sara 
García Berzosa, María José  
Pérez Calderón, Esteban 
 

 

1. Aprobación de actas anteriores: 37 y 38 
Se aprueban por unanimidad. 
 
2. Aprobación del plan docente de ADE (fichas de las asignaturas) para el curso 2015/2016.  
La profesora Caballet interviene para agradecer el trabajo realizado por parte de la Comisión en la revisión de las 
fichas docentes. Se aprueban todas las fichas por unanimidad de los presentes. 
 
3. Reclamación del Consejo de Alumnos sobre el profesor F. J. Castellano. 
Se repasa la documentación correspondiente a la reclamación sobre el profesor F. J. Castellano. Se plantea que el 
plazo de alegaciones al informe presentado por el profesor Castellano para los alumnos finaliza el día 8 de julio. 
Pero como ya se ha recibido, y con posterioridad a la convocatoria realizada para esta reunión, se procede a su 
lectura para poner en conocimiento de la Comisión. La profesora Caballet comenta que en la alegación (segunda 




